

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年10月27日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

錦音楽祭『三小音楽会』に向けて

来月の14日（金）児童鑑賞日、15日（土）保護者鑑賞日に向けて、練習が本格的に始まっています。もう11月です。今朝の全校朝会では、6年生のあいさつと2年生の言葉も共に、今月、10月の目標を振り返っての話でした。





この朝の挨拶は、とても緊張するとのことです。今日は6年も2年もガッちガチに緊張していました。「はい、ご苦労様でした」のとたんに、「うーん」と、伸びをしています。今年度最速の「うーん」でした。



今年も「長縄チャレンジ」期間です。苦手とする子もいますが、まわりの友達が縄に入るタイミングを肩をたたいて教えたり、頑張れ・ドンマイと声をかけたり、励ましながら挑戦しています。





3年と4年の合奏練習の様子です。リズムに合わせて…難しいのに子ども達はよく合わせてやっています。偉いもんです、素晴らしいです。





5年は、合唱と合奏の練習風景を撮影することができました。

ところで、世間ではインフルエンザがはやりだしているようです。都内で学級閉鎖をしていくと情報も回ってきます。風邪？発熱で欠席や早退する児童が多く出ました。そして、教員にはインフルエンザが出ています。